

# かさマリアージュ



マナー講師のレクチャーに聞きいる参加者

10月9日(土)、恋人の聖地「陶芸の里かさま」(秋)FES・2011と題し、笠間芸術の森公園において若者の出会いを創出するイベントを開催しました。

男女合わせておよそ1000名の参加者がゲーム形式の自己紹介を済ませた後、目印となるリストバンドを付け、同日開催のB級グルメサミットやビッグバンドコンサート等の観光イベントに自由に参加しながら、積極的に出会いを見つけるといふ新しい形の出会いイベントとなりました。また、自由に参加でき

る企画として、マナー講師による婚活応援レクチャーや笠間市に関する〇×クイズ、占い師による恋愛占いコーナーなどを設け、参加者の皆さんは最後まで楽しんでいました。



〇×クイズの様子

今後さまざまなイベントを企画していきたいと思えますので、ぜひご参加ください。

【問合せ】 市民活動課

内線135

# 市長コラム

## 笠間のそば

笠間市内にはそば屋さん約40店あり、県内では6番目に多い地域です。

各店には、けんちゃんそば、きのこそば、そばがきなど、メニューも豊富にあります。そして、なんとと言っても名物「そばいなり」もあり、地元の方や観光客でにぎわっています。当市には、そばを生産する農家も多く、常陸秋そば研究会という生産組合もあります。笠間の土地はそばを作るのに恵まれているのだそうです。

暮れの12月になると、各地の集会所や公民館で地域の方々が集い「そば会」が開かれています。それぞれの腕自慢が手際よくそばを練り上げる姿を各地の集まりで見かけます。

私は「そば」が大好物です。暮れの集まりに声をかけていただくのが楽しみであり、地元「そば」の美味しさに感動し、とても満足しています。また、「そば」を食べている

時に地元の方々とコミュニケーションがとれることもそば会の楽しみの一つです。私の好きな食べ方は茹でた「そば」につゆなしで醤油をかける食べ方です。

早いもので今年も年越しそばの時期となりました。今年は大震災があり、台風がありと多難な1年でありました。災害に負けずに、来年へ向けて美味しいそばを食べ、元気をだして躍進するよう皆様と一緒に頑張ってください。



やぶさめ 流鏝馬 (11月3日)

笠間市長  
山口伸樹